
 

 

 

第第１１５５７７１１回回    例例  会会    （（令令和和２２年年４４月月１１７７日日））    
本本日日ののププロロググララムム    会会員員一一口口卓卓話話      

    （（予予定定者者：：高高田田  愼愼也也会会員員・・高高橋橋剛剛吉吉会会員員））   
前例会の記録（第１５７０回 令和２年３月２７日）  

・会員数    ３７名  

・出席者    ２８名    ・出席率  ７５・６８％  

・欠席者     ９名   池田孝 ,高橋剛吉 ,狩屋幸治河田恭志 ,山本雅夫 ,三島大尚 ,佐藤林平  

中新隆 ,荒川佳朗の諸君  

・出席免除者   ０名  

２月２８日メーキャップ後の出席率   ８３・７８％→８９・１９％に補正  

３月５日 2730 ジャパンカレントロータリーE クラブへ小川隆則君  

３月１０日笠岡 RC へ岡辺賢二君  ２月２７日岡山東 RC へ恵谷龍二君  

・ゲスト   枝廣 大智様 （（浄浄土土 真真 宗宗本本 願願 寺寺 派派  明明 石石 山山 崇崇 興興寺寺 副副 住住 職職））     

・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１５年と ３３日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３３年と１０１日に当たります。  

 3 週間ぶりの例会でございます。ついに岡山にもコロナウイルスの感染者が出ました。世間では、コ

ロナ疲れなどの造語がささやかれ、若干意識が薄れてきている感もありますが、今でも危機的状況は

変わっていないと思いますので、世間の動向など見定め判断しながら引き続きクラブ運営を進めてい

きたい思います。  

3 月 6 日開催の定例理事会報告①財団の友 100 ドルとポリオプラスへの寄付 30 ドルの寄付を承認②

４～６月分例会プログラムを承認③心のふれあい講演会への後援の件承認④青少年奉仕委員会より、

「バーベキュー大会」と「少年剣道大会」の決算書の件承認  

3 月 9 日 FAX による臨時理事会報告①コロナウイルス感染症拡大防止のため 3 月 13 日の例会を取り

やめる事承認  

3 月 7 日、PETS が短縮開催となり、岡山 ANA クラウンプラザホテルにて開催され、三宅達夫副会長

がご参加されました。  

3 月 17 日、青少年奉仕委員会が開催されました。  

3 月 19 日、20 日と、スマイル会遠征ゴルフ大会が開催されました。  

3 月 22 日、4 クラブゴルフ大会が開催されました。  

3 月 26 日、次年度第 1 回被選理事会が開催されました。  

・幹事報告  古瀬ガバナー事務所より、ハワイ開催の国際大会中止に伴う登録料払い戻しについて  

メールが参っております。菊池ガバナーエレクト事務所より、会長エレクトセミナーで使用したパワ

ポイントデーターのダウンロードの案内、当日の配布資料、クラブ活性化ワークショップのご案内を

それぞれメールにて頂いております。  

ワークショップについて、日時：2020 年 5 月 10 日 (日 )12：45～15；20 

 会場：岡山国際ホテル 別館 瑞光の間 登録料：5,000 円  

 

 
ｈ 

・委員会報告 な し   

・配 布     週 報     ロータリーの友  卓話資料   

・食 事   幕の内  

 
◎スマイル  
江原和之君  ゲストの枝廣様コロナの中よくいらっしゃいました。卓話よろしくお願い致します。  

吉岡孝恭君  枝廣様今日卓話よろしくお願い致します。４クラブゴルフで団体優勝に貢献しました。  

三宅達夫君  枝廣様ようこそ、お世話になります。４クラブゴルフ大会団体優勝しました。  

椋梨孝章君  枝廣様、本日はありがとうございます。  

工藤一郎君  コロナ感染問題で心配しましたが、スマイル会遠征ゴルフコンペが多数の参加を頂き  

無事終了しほっとしています。  

高田愼也君  スマイル会ではラッキー券をゲットしました。４クラブゴルフ大会では５位に入賞し、  

団体優勝に貢献しました。  

金子洋方君  スマイル会に久しぶりに優勝致しました。同伴者に恵まれました。  

原田俊三君  スマイル会ゴルフでラッキー券が当たりました。  

赤瀬 健君  ４クラブゴルフ大会でベストグロス賞を頂きました。  

小川隆則君  ラッキー券が当たりました。スマイルします。  

池田周二君  光井先生に掛軸にすべき書を書いて頂きました。大切にします。  

恵谷龍二君  早退させて頂きます。  

  スマイル １６，０００円  

 

●プログラム   「死ぬということ」 枝廣 大智様（崇崇興興寺寺副副住住職職）） 
私は、龍谷高校で宗教の時間の教師を勤めています。かつて、この学校の授業で「死ぬとはどういう  

ことか」をテーマで授業を行い、別紙（当日配られた資料）のプリントを生徒に与え考えてもらいまし  

た。そして、５名程度のグループごとに分かれて、お互いに話し合い感想をまとめて発表させました。  

私が生徒と何を共有したかったかといいますと「私という存在は私の知識や経験では解決しようがない  

問題を抱えている存在である」ということでした。  

死については、どれだけ自分の頭で考えても答えは出てこないのではないか。この解決しようのない  

「死」という問題を解決しようとするのが宗教の本質ではなか。  

死を遠ざけるのではなく、死を超えてゆくのが宗教であり、宗教には「死」の意味を変える力があると  

思います。  

 次週以降のプログラム＆行事予定   

  ４／２２（水） 次年度プログラム委員会   １９：００～ 魚好人 一休  

４／２４（金） 第 4 例会 ゲスト卓話：谷川 敦司様（弁護士）  

    〃     次年度第２回被選理事会 １３：３０～ 事務所  

延期４／２５（土） 地区事務局研修会 １３：００～ 岡山国際交流センター  

中止４／２６（日） 地区研修・協議会 １１：００～１７：００ ホテルグランビア岡山  

  ５／ １（金） 第１例会  会員一口卓話  

  ５／ ７（木） 次年度新委員長会議     １９：００～ 笠岡グランドホテル２F 光の間  


